

Wenn Kinder gerne Brille tragen

das Idol auf der Nase

Kinder identifizieren sich gerne mit ihren Vorbildern, ihren Idolen, z.B. einem Popstar, einem Fußballhelden oder einer Märchenfigur.



Da macht das Brille tragen doppelt so viel Spaß, hat man doch den, der einem so viel bedeutet, auf der Nase sitzen.

Und damit auch wirklich keiner zu kurz kommt, fertigen wir für die ganz Kleinen und die etwas Größeren ihre Brille an: Passend zum Typ, perfekt im Styling, optimal im Sitzverhalten.

Ob „Wilde Kerle, Lillebi, die Maus“ oder ... oder ... - wenn Kinder gerne und selbstbewusst Brille tragen, kommt das nicht von ungefähr.

Für jedes Kind fertigen wir die passende Brille, egal ob es das supermodische Modell sein soll oder doch lieber eine Brille, die man kaum sieht und nur wenige Gramm wiegt.

Und für die ganz Coolen haben wir für Kids und deren Eltern das ultimative Must - Have:

Brillen in Vereinsfarben. Schwarz-Gelb, Blau- oder Rot-Weiß, für jeden Fan die passende und einzigartige Farbkombination.

Uwe Consten, Augenoptikermeister u. Heilpraktiker

Welver Optik

**Augenoptik
Iridologie
Optometrie**

Sportbrillen für Kinder

Für Vereins- oder Schulsport - auf alle Fälle sicher



Schulsportbrillen

Fahrradfahren - der Helm schützt deinen Kopf. Wer schützt deine Augen?

Oder denk nur mal ans Fußball- oder Tennis-spielen - mit welcher Wucht der Ball deine Augen treffen kann.

Die richtige Sportbrille schützt - ist leicht, aus stabilem Kunststoff und damit nahezu bruch-sicher. Damit kannst du nur gewinnen.

Uwe Consten, Augenoptikermeister u. Heilpraktiker